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ILUMINACION ARTIFICIAL:

100% Tecnología Led

Una buena iluminación hospitalaria implica un buen aprovechamiento de la luz 

natural siempre que sea posible y aplicar la luz artificial en las zonas y horas en 

que se requiera. Así mismo, añadir y utilizar un sistema de regulación de la 

intensidad lumínica favorece la creación del ambiente necesario. Es por ello, que 

el diseño del nuevo edificio HBQP permite que, 

por ejemplo, parte del piso -1 cuente con luz 

natural a pesar de estar en el subterráneo, 

gracias a sus patios interiores. Además, en su 

infraestructura cuenta con un edificio diurno, 

que permanecerá encendido sólo en este horario,

y una torre central con servicios 24 horas, para 

mejor uso de la energía. 

NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: 

GES 

En esta ocasión les presentamos cómo serán las nuevas instalaciones de la 

Unidad de Garantías Explicitas en Salud (GES), lo cual impactará positivamente 

en la atención de nuestros usuarios y funcionarios. 



LA EXPERIENCIA DEL CAMBIO:

Unidad de Calidad y Seguridad del 

Paciente
Nuestro equipo refiere estar muy contento con el nuevo cambio, ya que en el

Hospital San Martin estábamos en un espacio muy pequeño. El cambio ha sido

muy positivo en cuanto a las condiciones de trabajo y sobre todo el espacio

físico, lo cual afecta de manera positiva en el clima laboral y el desarrollo de

tareas.

Con el nuevo hospital aumentó la dotación de funcionarios en nuestra unidad, lo

cual ha sido muy bueno para desarrollar de mejor manera el trabajo que día a

día debemos desarrollar.

A futuro esperamos contar con la totalidad del equipo, ya que parte de la unidad 

se encuentra en el HSMQ a la espera del traslado de las Unidades Clínicas. 



El lunes 18 de Abril se inició en el Hospital Biprovincial la atención progresiva 

ambulatoria de Medicina Física y Rehabilitación y el Traslado de la Unidad 

ambulatoria Pediátrica, marcando un hito en la historia de nuestro hospital y 

contando con mejores equipos y espacios para la atención integral de nuestros 

usuarios.  

Agradecemos el esfuerzo de todos los funcionarios

que participaron y que hicieron posible que este

traslado sea una maravillosa realidad. 

NUEVO HITO:

Apertura Gradual de Unidad de Medicina Física y 

Rehabilitación y Trasado Unidad Ambulatoria 

Pediátrica

Durante el mes de Abril recibimos en nuestro Hospital a la Unidad de Puesta en 

Marcha y la Inspección Técnica de la obra del Hospital Marga Marga, los cuales se 

encuentran en proceso de construcción con un avance del 33, 2%. La jornada tuvo 

como objetivo compartir el trabajo y las experiencias del proceso que se ha 

desarrollado durante todo el proceso de construcción de nuestro hospital y realizar 

un recorrido por sus dependencias.  

Funcionarios reciben a los primeros pacientes                                                           

de atención ambulatoria del Nuevo Hospital 

Biprovincial, dándoles una hermosa 

acogida y apoyados con la alegría y el  

entusiasmo del equipo de Payahospi. 

Visita Hospital Marga Marga



OPINION CIUDADANA:

“Tu voz cuenta”

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl    
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María José Herrera Rivera

Kinesióloga UMFYR.

“Feliz y agradecida que, por fin se haya concretado este gran proyecto de Salud que beneficia a 

las provincias de Quillota y Petorca. Este nuevo hospital cuenta con diversas ventajas en 

infraestructura, tecnología y confort, que favorecerán una atención oportuna 

y de calidad para nuestros pacientes; por lo que sólo nos queda como 

funcionarios, cuidar y querer esta nueva casa, tal como tantos 

sentimos en nuestros corazones al HSMQ, que nos ha cobijado por 

tantos años, enseñándonos que, con poco se puede hacer mucho

Poniendo ganas y amor por lo que uno hace”.

Fernando Espinoza Bustamante

Enfermero, Ex. Supervisor UEA/HSMQ

Coordinador Covid 19, SaludQuillota.

“He aprendido que la gente olvidará lo que dijiste, pero nunca olvidará como

lo hiciste “. Como pasaron los años en que soñamos, pues con gran emoción fue 

ver hecho realidad un nuevo hospital, que fue un sueño de locos para algunos

y para otros un disfrute; pero lo más importante será para aquellos que hoy, 

podrán dar lo mejor de sí en una atención digna y de calidad. Mi cariño, respeto 

y admiración para todos esos soñadores y felicitar a los que llegarán a este nuevo

Hospital Biprovincial Quillota Petorca”.

Violeta Castro Alarcón

Dirigente Vecinal, Sector Ruta Norte, Quillota.

“Tuve la ocasión de visitar el nuevo hospital cuando aún estaban en pleno trabajo de su 

construcción, pero lo que vimos era imponente y muy bonito, lo que ya indicaba 

que sería un gran y moderno hospital al servicio de la gente. Por cuanto solo

espero que los usuarios y funcionarios estén dispuestos a cuidarlo, así 

como también que cuente con mayor cantidad de profesionales de

las distintas especialidades para tener una buena y oportuna atención”.


